
 

 

REQUERIMENTO Nº  214 /11 
De Informações 

 
“Quanto a Draga que fazia serviços 
de desassoriameto, no Ribeirão dos 
Toledos”. 

 
 

Considerando-se as que este vereador pode notar a 
ausência da referida máquina trabalhando no serviço de 
desassoriamento, 

 
Considerando-se que, o mencionado serviço deve ser 

executado principalmente neste período de trégua das chuvas, e 
 
Considerando-se a preocupação e revolta dos moradores 

com a ausência da Draga às margens do Ribeirão. 
 
 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 

1- Porque a Draga não esta trabalhando neste período de 
estiagem, nas margens do Ribeirão? 

2- Há previsão para volta da Draga efetuar os serviços? 
3- Estão sendo feitos outros serviços para prevenção de 

enchentes no bairro? 
4- Demais informações que julgar pertinente. 
 

                                                                              
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de março de 2011. 
 
 

Danilo Godoy 
PSDB 

-Vereador- 
 


